



Dernier concours de l'été :
une affiche à créer

La rentrée est annulée !

Crée une affiche pour annoncer la nouvelle

Créer une affiche est un exercice d'équilibriste ! Il faut faire tenir sur une seule feuille beaucoup d'informations, sans noyer le regard.

L'affiche doit en outre mêler harmonieusement des éléments de textes et des éléments visuels (photos, illustrations ou graphiques).

Les ingrédients d'une affiche réussie :

- une image percutante

... pour attirer l'œil et piquer la curiosité du spectateur. Cette image doit être simple, immédiatement compréhensible. Des couleurs franches et des contours noirs peuvent aider à lui donner un fort impact visuel.

- un titre ou un slogan

... pour donner l'information principale. Tu peux jouer sur le ton (drôle, dramatique) ou faire un jeu de mots pour que le spectateur retienne facilement le message et ait envie de le répéter à son entourage. Un sous-titre peut être utile pour préciser le message.

- des informations pratiques

... pour fixer le contexte de l'événement. Afin de ne rien oublier, ces informations doivent répondre à ces questions : quand ? pour qui ? comment ? pourquoi ?

Elles ne doivent pas prendre trop de place sur l'affiche, tout en restant lisibles. Tu peux utiliser un style télégraphique (pas de phrases, présentation sous forme de liste) et des pictogrammes pour clarifier et égayer cet élément de texte

À toi de jouer !

Nous comptons sur toi pour que l'information circule vite et bien chez tous les écoliers de France !